

ACCIONES PARA MEJORAR LAS ESTADÍSTICAS JUDICIALES

La Presidenta de la Comisión Permanente de Género y Acceso a la Justicia de la Cumbre Judicial Iberoamericana, Magistrada Zarela Villanueva Monge, se reunió con representantes de ONU Mujeres y de la Secretaría General Iberoamericana, con el fin de coordinar acciones para mejorar las estadísticas judiciales e incorporar la variable de género, que permitan identificar para quién trabaja la justicia, las necesidades de inversión de recursos, y los servicios que requieren las mujeres y otras poblaciones en condición de vulnerabilidad.

La reunión se llevó a cabo en San José, Costa Rica, el día 30 de enero de 2015.



Dra. Luiza Carvalho, Directora Regional para América Latina y el Caribe de ONU Mujeres, Dra. Rebeca Grynspan, Secretaria General Iberoamericana, y Magistrada Zarela Villanueva Monge, Presidenta de la Comisión Permanente de Género y Acceso a la Justicia.

**Secretaría Técnica
Comisión Permanente de Género y Acceso a la Justicia
Cumbre Judicial Iberoamericana**